

Concejo Municipal sesionó en la Delegación por un nuevo aniversario de San Pedro

Con la presencia de dirigentes de diversas organizaciones sociales, el Concejo Municipal de Quillota sesionó de forma inédita en la Delegación de San Pedro, en el marco de las actividades de aniversario de Quillota y los 330 años del distrito. La iniciativa tiene como objetivo avanzar en la descentralización de la gestión y la idea en el futuro es continuar realizándola por otros territorios de la ciudad, para que los vecinos y vecinas se sientan más cerca del Municipio e incentivar la participación ciudadana.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde Oscar Calderón Sánchez afirmó que la iniciativa genera “gobernabilidad desde las mismas localidades, para que las localidades sientan que sus autoridades están más cerca. No solamente desde una cercanía física, sino además de una sintonía mucho más fina en los planteamientos que la misma comunidad puede hacer. Muy satisfecho por la presencia de la gran cantidad de dirigentes sociales, vecinales y organizaciones sociales que participaron también de la invitación que hicimos al Concejo”.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Concejo Municipal sesionó en la Delegación por un nuevo aniversario de San Pedro

El Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil (Cosoc); la Unión Comunal de Adultos Mayores; las juntas de vecinos de Lo Varela-Palomar, el portal de San Pedro, el Cajón de San Pedro, Enrique Arenas, San Pedro Actual, El Huerto; San Pedro Digno; Ruta Turística San Pedro de Putupur; la Radio Comunitaria Putupur; la Agrupación de la Junta de Vecinos; los jardines infantiles Putupur y Medialuna y la Cooperativa de Agua Potable Rural el Cajón, fueron las organizaciones presentes en este último Concejo Municipal del mes de noviembre.

### **INAUGURACIÓN DE DELEGACIÓN**

Desde marzo la Delegación Municipal de San Pedro está funcionando en un nuevo edificio ubicado en calle Luis Alberto 359, con el objetivo brindar una mayor comodidad a los vecinos y vecinas que acuden al lugar diariamente para realizar diversos trámites. En la oportunidad, en el inicio del Concejo Municipal se aprovechó de inaugurar estas dependencias -que próximamente compartirán espacio con la Farmacia Comunal-, las mismas funcionarias de la oficina fueron las encargadas de destapar la placa nominativa del lugar.

### **FARMACIA COMUNAL**

Un tema recurrente que se preguntan los sampedrinos es el de la Farmacia Comunal, sin duda una iniciativa que es esperada con ansias, la buena noticia es que actualmente la Municipalidad tiene habilitada la infraestructura, sin embargo, solo falta la autorización de la autoridad sanitaria. “La norma sanitaria ya está desde la perspectiva nuestra sin ninguna objeción y por eso hemos hecho la solicitud, y estamos a espera de la resolución sanitaria para partir con la inauguración lo más pronto posible”, concluyó el alcalde Calderón.

Concejo Municipal sesionó en la Delegación por un nuevo aniversario de San Pedro



Concejo Municipal sesionó en la Delegación por un nuevo aniversario de San Pedro



y tú, ¿qué opinas?